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Falso que el Gobierno DC 
Estitnule Cultivo Algodón 

El conocido agricul
tor Ulises González ca
lifica de " una mentira 
más del gobierno demo
cristiano" las recientes 
declaraciones un minis
tro de que el gobierno 
ha dado "estlmulos" a 
los cañlcultores y a los 
algodoneros. 

González, algodone-

Constituyen 
Fundación 
Ambiental 

FRACASA PLAN "DEL INCAFE. Un fracaso 
mAs del INCAFE ha sido su plan de resiembr a 
de cafetales, dice el cafetalero Manuel Telles, 
quien muestra con sus manos la inadecuada 
altura de Jos arbo/Jtos que el INCAFE está 
"regalando". Reiteró que ese plan no debe ser 
prorrogado porque ha fomentado la corrup 
ción, 

Una fundación econó
mica en favor del me
dio ambiente se ha es
tablecido por Iniciativa 
del Club Rotarlo de 
Santa Tecla, se Infor
mó. 

La escritura de cons
titución de la Funda
ción Tecleña Pro Medio 
Ambiente se firmará el 
16 de este mes en la bi
blioteca " Dr. Manuel 
Gallardo", de Santa Te-

- Favor pase a la página 53. 

Fracasa el Plan de 
Resiembra de INCA FE 

El plan de repobla
ción de cafetales, lleva
do a cabo por el estatal 
Instituto del Caté <IN
CAFE) , ha sido un " to
tal fracaso", logrando 
únicamente el tomento 
de la corrupción y ma
yor endeudamiento de 

Regulación 
Cambiaria <;.A. 
Anali:z:arón en 
Congreso 

Las regulaciones 
cambiarlas existentes 
en la reglón se analiza
rán en el Primer Con
greso Centroamericano 
de Comercio Exterior 
que se realizará próxi
mamente en esta capi
tal. 

El Congreso será or
ganizado por el Banco 
Central de Reserva 
(BCR), Asociación de 

-Favor pase a la página 55. 

los cafetaleros con la 
banca estatlzada, afir
ma el cafetalero Ma
nueiTelles. 

Según el declarante, 
las plantitas de café 
que se "regalan" me
diante dicho plan son de 
mala calidad y dificil
mente llegarán a pro
ducir, pues la mayoría 
son tan pequeñas que 
no par.ecen cafetos. 
. El Sr .. Telles dice que 

este plan no se ll~va a 

cabo con dlneró del IN
CAFE como se podría 
hacer creer, sino de los 
mlsmps cafetaleros, ya 
que del precio ·de las 
ventas del café en el 
mercado Internacional 
se descuenta a los cafe
taleros 20 colones por 
quintal oro para el fun
cionamiento del INCA
FE. 

Indica que el Instltu-

-Favor pase a la página 53. 

Premios ~Superación 1988' 
Dar6 SCIS a Empresarios 

Comerciantes e In- tacados en 9istlntas ra
dustrlales en pequeño, mas. 
de San Salvador, : Cus- Asilo Informan dlrec
catlán y Usulután, recl- tlvos de la entidad al 
blrán el Premio "Supe- anunciar que la entrega 
ración 1988", máximo · de las preseas será el17 
galardón que anual- de este mes, previo a la 
mente entrega la Socle- celebración del Dia Na
dad de Comerciantes e clona! del Empresario 
Industriales (SCIS ) a 
los miembros más des- -Favor pase a la pág ina 55. 

Denunciar Malos Tratos 
de BuSeros Pide AEAS 
Denunc1a~ los mal- 22-5853 y 22-8469, donde cobrador del bus. 

tratos que les den los se puedenrproporclonar Durante una confe
conductores de autobu- detalles como las pla- rencla Informativa que 

f cas de la unidad lntrac- llevó a cabo la directiva 
ses, as! como las In rae- tora, hora y'!ugar don- de AEAS el primero de clones que éstos come- ¡ ¡ 
tan a las señales de de se produjo el lncl- este mes , D a de 
tránsito (como pasarse dente, nombre de los Transportista, prome
en rojo los semáforos) , afectados, número de · tló emprender campa
pide a los usuarios la ruta Y. de ser posible, el -Favor pase a la página 53: 
Asociación de Empre- nombre del motorista Y 
sarlos de Autobuses 
Salvadoreños <AEAS). 

La gremial ha puesto 
a disposición de la el u- . F. se a la página 55 
daáanlá · lós te1éfollos ' · ' · · ' ' · ' · · · ' · .. ... . avor pa · • .. ' • • • • • ; • •· • • • ·. · 

¡Ultima Hora! 

ro, cañlcultor y ganade
ro, se refirió al Informe 
que ·dJo el Ministro de 
Economla , Ricardo 
Perdomo, en la sede de 
la 2a. Brigada de Infan
terla en Santa Ana. 
· Señala· el declarante 
•QUe en esa ocasión el 
funcionario habló de 
que se la han dado "es-

NO HA Y ESTIMULO 
para aumentar el 
área de cultivo de la 
caña y el .algodón, 
dice el Sr. Ullses Gon
zález. 

Gracias al 
Dia.rio Donan 
Silla de Ruedas 
a Niña lnvólida 

Atendiendo al llama
miento formulado por 
medio de EL DIARIO 
DE HOY, un grupo de 
personas que pidió per
manecer en el anoni
mato donó una sUla de 
ruedas a Teresa de Je
sús López Urblna, de 12 
años, quien sufre de pa
rálisis Infantil . 

La sUla está a dispo
sición de la niña en las 

-Fav.or pase a la página 53. 

thnulos" a los cañeros 
y a los algodoneros, es
peclflcamente · créditos 
y un precio de garantla 
de 70 colones para la to
nelada de caña en la 
presente zafra, afirma
ción que fue calificada 
de falsa por el Sr. Gon
zález. 

Según el produ.ctor 
agropecuario, tal anun
ció debió haberse hecho 
en octubre del año pa
sado, para que los cañi-

cultores se hubieran In
teresado en sembrar 
caña para la zafra veni
dera, que se Inicia en 
noviembre del año pró
ximo. 

Por otra parte, hizo 
notar que el gobierno 
ha estado Insistiendo 
que no quiere aumentar 
el área de siembra de 
caña en el pals. Sola
mente ha habido lnte-

-Favor pase a la página 53. 

Vides Casanova Habla de 
Posible Golpe de Estado 

El Ministro de Defen- . 
sa, general Eugenio VI
des Casanova, no des
carta la posibilidad de 
un golpe de Estado, se
gún lo manifestó en una 
entrevlsa periodística. 

Sin especificar si se 
sospecha de sectores 
del Ejército o de civiles 

o de una combinación 
de ambos, VIdes Casa
nova aclaró que ''los 
miembros del Alto 
Mando hacen esfuerzos 
porque ello no llegue a 
ocurrir, ordenando 
cambios y, si fuere ne-

-Favor pase a la página 54. 

Sólo Puestos de Confianza 
Edilicios son Sustituidos 

Solamente en los lla
mados puestos de con
fianza se está experi
mentando la mayor 
cantidad de sustitucio
nes de personal en las 
alcaldías del área me
tropolitana, lo ctial es 
una práctica aceptada. 
y necesaria para el 
buen funcionamiento 

Institucional, dijo el 
Lic. Guillermo Mario, 
vocero del Instituto Sal
vadoreño de Adminis
tración Mu-nicipal 
(ISAM). ·. 

Alcaldes y secreta
rios murilclpales del 
país participan en el se-

-Favor pase a la página 53. 

Hoy Reorganizan Comisión 
que Investiga Corruptela 

La Asamblea Legis
lativa podrla reorgani
zar hoy la Comisión Es
pecial Investigadora d~ 
la Corrupción, para ra
tificar en la sesión ple
naria del jueves a sus 
nuevos diputados 
miembros, según tras
cendió ayer en el Orga
no Legislativo. 

La Comisión Política 
y los jefes de las tres 
fracciones parlamenta
rias -ARENA, PDC y 
PCN-, según la convo
catoria de la Asamblea, 
se reunirán e.ste dla 
para discutir la forma 
de reestructurar dicha 

-Favor pase a la página 21 . 

NO APROBAR COMPRA. Representantes de la Industria farmacéuti
ca pidieron ayer a la Asamblea Legislativa que no apruebe un prést~
mo de 10 millones de dólares al Ministerio de Salud para la compra sm 
Jlcitaclón de medicinas a Colombia. I zq. a derecha: Dres. Franklln 
López. Mar/o Ancalmo, Vfctor Saca y el Lic .. Ricardo Alvarenga, 

· IJ~esidentede~CopgreS.?·.•: . '.' ·" ·, ,. .. ,, .... . , .. , ,·, '·· ' ·'·'·'··-•. •.· 


